

Félicitations à Tous !  
Merci de votre mobilisation !

J.Cabioch.

Ouest-France  
Mardi 4 décembre 2007

## Châteaubourg

### Au collège, un concours d'affiches pour le Téléthon

Anaïs et Carole ont choisi de parler de la mucoviscidose, en réalisant une affiche avec la photo du chanteur Grégory, récemment décédé. Cassandra et Anna ont traité du diabète sucré, Florian et Vivian de la maladie de Duchenne. « Nous avons effectué nos recherches en cours de techno, avec nos ordinateurs », ont expliqué les collégiens.

« L'hérédité est au programme des classes de 3<sup>e</sup>. C'est ce qui nous a motivés pour proposer aux élèves de travailler sur le thème des maladies génétiques ». A partir de cette explication donnée par deux professeurs de SVT (Science de la vie et de la terre) du collège P.-O.-Malherbe, Natacha Morvant et Julien Cabioch, et avec la collaboration du professeur de technologie, Dominique Rolland, les élèves ont réalisé des affiches pour le Téléthon.

Une vingtaine a été sélectionnée et exposée au forum, lundi 3 décembre. « C'est une opération interne au collège », a précisé Anne Le Don-Roy, la principale.

Depuis plusieurs années, le col-



Tous les élèves de 3<sup>e</sup> ont travaillé sur ce projet.

lège P.-O.-Malherbe organise une course (au printemps) parrainée en

faveur de l'AFM, l'association qui lutte contre la mucoviscidose. Mais

c'est la première fois qu'une opération a lieu en faveur du Téléthon.